

MARTÍN CRESPO, Isaías

Coadjutor (1903-1924)

Nacimiento: Itero del Castillo (Burgos), 31 de agosto de 1903.

Profesión religiosa: Madrid-Carabanchel Alto, 25 de julio de 1922.

Defunción: Madrid, 17 de diciembre de 1924, a los 21 años.

Isaías nació el 31 de agosto de 1903 en Itero del Castillo (Burgos). Sus padres, Eulogio y Petra, entregaron con gusto a Dios sus dos hijos: Manolo e Isaías.

El pequeño, Isaías, llegaba con sus 13 años a Carabanchel Alto el 11 de octubre de 1916. Allí acababa de profesorar hacia muy poco su hermano Manolo. Isaías hizo aquí su primer año entre los llamados hijos de María.

Terminado este curso, marchó a Sarria para especializarse en mecánica. En el curso 1921-1922 volvió a Carabanchel para hacer el noviciado, profesando el 25 de julio de 1922.

Regresa a Sarria para realizar el curso de perfeccionamiento. En 1924 viene destinado a Madrid, a las Escuelas de Artes y Oficios de Atocha, como jefe de mecánica.

Isaías llegó de Sarria no muy bien de salud. Había pasado varias semanas en la enfermería. En Atocha fue empeorando poco a poco, mientras organizaba y dirigía su taller de mecánica. Ni los cuidados de la comunidad ni los de su hermano lograron frenar la infección pulmonar. El frío del invierno adelantó su final. Falleció el 17 de diciembre de 1924, a los 21 años de edad.